
「サステナブル・ブランド国際会議・学生招待プログラム                 

SB Student Ambassador 全国ブロック 東日本大会」に参加しました 

 

 10 月 31 日（日）、日本大学経済学部にて「SB Student Ambassador 全

国大会 東日本大会」が開かれ、国際キャリアコースの 2 年生 4 名が参加

しました。 

 午前の部では、エシカルコーディネーター、エバンズ亜莉沙さんから

の基調講演を聞き、午後の部ではテーマ別に分かれワークショップを行

いました。エトワールの生徒は「イノベーション」をテーマに選択しまし

た。大阪観光局の方からのお話を聞いて、「今後の観光のあり方」につい

て 6 つのグループでそれぞれ話し合いを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪観光局の方のお話を聞いて｢次世代の観光とは、どうあるべきか｣を考

えました。他校の生徒と短い時間でディスカッションを行い、模造紙にま

とめ発表をするということはとても難しかったです。しかし、他校の生徒

とは普段違う環境で SDGs を学んでいるからこそ知れる新しい発見も多か

ったです。」                    2 年 I 組 Ｕ．Ｍ 

今まで以上に SDGｓや国際問題について関心が湧き、とても貴重で有意

義な時間を過ごすことができました。これからもこのような会議に積

極的に参加していくと同時に、自分のできることとして、あらゆるボ

ランティア活動に参加していきたいと強く思いました。  

2 年 I 組 Ｔ．Ｆ 

小さな問題からでも、身近な人と話してみようと思いました。価値観を

共有することでアイディアが思い浮かぶだけでなく、好奇心の育成、理

論的に考える力をつけるなど、今回の大会への参加はたくさんのメリッ

トがありました。また機会があれば、このようなプログラムに参加し学

びにつなげていきたいです。            2 年 I 組 Ｎ．Ａ 

私たちは知らず知らずのうちに環境以外にも、人や動物を傷つけ

ているのだということを改めて感じました。エバンズ亜莉沙さん

が、「オーガニックやフェアトレード商品は学生にとっては手の出

しにくい価格」と話していたことも印象に残っています。それは、

まさに私が何度も悩んでいた点だったので、私たちのように何かを

変えたい、何か貢献したいと思っている中高生の目線で考えてくだ

さったことに親しみを感じました。       2 年 I 組 Ｋ．Ａ 


